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Kim Inginkan Swasembada
SEOUL : Korea Utara menggelar pertemuan Politbiro

Partai Pekerja selama dua hari, mulai Senin (8/6). Acara

tersebut dihadiri oleh pemimpin tertinggi Korea Utara, Kim

Jong Un. Fokus utama sidang Politbiro tersebut adalah

meningkatkan ketahanan ekonomi Korea Utara. Kim Jong

Un meminta agar taraf hidup rakyat Korea ditingkatkan. Ia

mendorong swasembada pangan bagi Korut. 

Hal lain yang dibahas dalam pertemuan itu adalah ren-

cana perluasan pembangunan perumahan murah untuk

rakyat. Kim Jong Un juga meminta industri kimia berperan

besar dalam pembangunan ekonomi Korut. Dalam upaya

menyokong peningkatan produksi pertanian, Kim Jong Un

meminta produksi pupuk ditingkatkan.  Pada Senin (8/6)

untuk pertama kalinya sejak tahun 2018, Korut menolak

mengangkat telepon pejabat Kementerian Unifikasi Korea

Selatan. Hal ini merupakan isyarat bahwa hubungan anta-

ra Korut dan Korsel sedang memburuk.

Bos Samsung Kembali Diadili
SEOUL : Bos Samsung Electronics, Lee Jae-yong di-

adili dalam sidang ulangan skandal suap yang berkaitan

dengan kasus mantan presiden Korea Selatan Park Geun-

hye, Senin (8/6). Kasus ini berkaitan dengan kasus suap

merger Cheil Industries dan Samsung C&T pada tahun

2015. 

Bos Samsung tersebut dituduh melakukan perbuatan

ilegal yang merugikan negara dalam merger kedua pe-

rusahaan penting di Korsel. Lee (51) dihukum lima tahun

penjara dalam sidang tahun 2017, namun setahun kemu-

dian ia dibebaskan dan sidang dinyatakan akan diulang.

Samsung merupakan perusahaan penting di Korsel.

Pendapatan Samsung setara dengan 20 persen Gross

Dometic Product (GDP) Korea Selatan. Kasus ini berkaitan

dengan penjualan saham kedua perusahaan yang me-

mungkinkan Lee menguasai saham terbesar di perusa-

haan tersebut. 

Venezuela Jual Bensin Iran
CARACAS : Venezuela mulai menjual bantuan 5 tanker

minyak dari Iran, Senin (8/6). Antrean panjang sampai be-

berapa kilometer terjadi di banyak SPBU di negara kelima

penghasil minyak terbesar di dunia tersebut.

Antrean panjang terjadi di SPBU yang menjual bensin

subsidi, sedangkan di 200 SPBU bensin nonsubsidi,

tidak ada antrean.  Pemerintah Venezuela menerapkan

dua satuan harga untuk bensin. Yakni bensin subsidi dan

bensin nonsubsidi. Untuk bensin subsidi dijual dengan

harga 5.000 bolivar per liter, sedangkan bensin nonsubsi-

di dilepas dengan harga 10.000 bolivar. Untuk bensin

subsidi, warga hanya boleh membeli maksial 120 liter,

setelahnya dikenai harga nonsubsidi.Kasus ini mendapat

perhatian luas dari publik. (AP/Bro)-o

Badai Tropis Cristobal Landa Wilayah AS

Pasien Covid-19 di Selandia Baru Habis

Badai Tropis Cristobal

yang bergerak dari Meksi-

ko menyapu Louisiana,

Mississippi, Alabama dan

Florida Panhandle. Sejum-

lah wilayah di Florida dan

Louisiana dilanda banjir.

Air menggenangi rumah

penduduk di sejumlah kota

di Florida, termasuk Jack-

sonville, Hopewell, Madi-

son County serta Suwa-

nese Springs. Mobil-mobil

banyak yang tenggelam

dan hanya terlihat atapnya

di berbagai ruas jalan di

Florida.

Di New Orleans banjir

menggenangi tiga bandara,

termasuk Lakefront Air-

port, Pensacola Internatio-

nal Airport serta Mobile

International Airport. Ka-

wasan Dauphin Island di

Alabama juga tersapu ban-

jir. 

Di Louisiana, gelombang

besar terjadi di Shell

Beach. Sungai Mississippi

juga meluap, demikian pu-

la permukaan air Gulf

Outlet. Sejumlah danau ju-

ga meluap airnya, terma-

suk Lake Borgne, Lake

Pontchartrain serta Lake-

shore Drive. Di Mississippi

permukaan air Bay St

Louis meningkat lebih dari

2 meter.

Badai Tropis Cristobal

terjadi saat Pemerintah AS

sedang sibuk memerangi

pandemi Covid-19. Sampai

Senin, AS masih juara de-

ngan 2.007.449 kasus Co-

vid-19 secara nasional. Se-

dikitnya 112.469 orang te-

was akibat Covid-19 di AS.

Negara bagian yang di-

landa Badai Tropis Cristo-

bal juga masih mencoba

mengatasi pandemi Covid-

19. Di Negara Bagian

Florida terdapat 60.183 ka-

sus Covid-19 dengan ting-

kat kematian 2.607 jiwa.

Di Lousiana terdapat

41.133 kasus Covid-19 dan

tingkat kematian 2.870 ji-

wa. Kasus Covid-19 di

Alabama mencapai 18.766

jiwa dan menewaskan 651

jiwa. Sedangkan di Missis-

sippi terdapat 16.322 pa-

sien yang positif mengidap

Covid-19 dan 782 orang di-

antara mereka tewas.

Tidak diketahui bagai-

mana nasib pasien Covid-

19 yang berada di kawasan

terdampak Badai Tropis

Cristobal. Badai tersebut

menimbulkan kerusakan

yang cukup besar. Ratusan

bangunan rusak tersapu

angin kencang dan hujan

saat Badai Cristobal

mengamuk.

Pemerintah AS telah me-

minta rakyat bersiaga se-

jak Badai Cristobal belum

datang. Warga telah bersi-

ap-siap mengantisipasi

amukan badai besar terse-

but. (AP/Pra)-o

WELLINGTON (KR) - Per-

dana Menteri Selandia Baru

Jacinda Ardern  dengan gembira

mengumumkan bahwa pasien ter-

akhir Covid-19 di negaranya telah

lepas dari isolasi, Senin (8/6).

Dengan demikian, Selandia Baru

kini sudah tidak memiliki kasus

aktif alias habis.

Kasus positif virus korona ter-

akhir terjadi di Selandia Baru 28

hari yang lalu. Ini berarti Selandia

Baru sukses memutus rantai trans-

misi Covid-19. Meski kondisi inter-

nal berkembang sangat positif, PM

Jacinda Ardern tidak ingin tergesa-

gesa membuka penerbangan inter-

nasional ke Selandia Baru. 

Pencabutan hambatan yang dite-

rapkan sejak kasus Covid-19 melan-

da Selandia Baru di dalam negeri

telah dilakukan. Kasus Covid-19

pertama terjadi di Negeri Kiwi pada

28 Februari 2020. Sesudah itu Se-

landia Baru menerapkan lockdown

secara ketat selama tujuh minggu.

Kasus positif Covid-19 di

Selandia Baru mencapai 1.154 ji-

wa dan korban meninggal menca-

pai 22 jiwa. Selama 17 hari ter-

akhir terjadi zero new case alias

tidak ada kasus baru Covid-19 di

Negeri Kiwi.

Selain Selandia Baru, kabar

baik berasal dari Kuba. Badan

Kesehatan Dunia (WHO) memuji

Kuba sebagai negara yang pandai

menangani Covid-19. Pada Senin

(8/6). Presiden Miguel Diaz-Canel

mengumumkan kasus Covid-19 di

negaranya berhasil dikendalikan. 

Di Kuba, tidak ada kasus baru

Covid-19 sejak 28 Mei 2020.  Secara

keseluruhan ada 2.200 kasus Covid-

19 di negara berpenduduk 11,2 juta

jiwa tersebut. Sebanyak 83 orang

tewas dan 1.862 orang dinyatakan

sembuh. Saat ini masih ada 244 ka-

sus aktif Covid-19 di Kuba.

Keberhasilan Kuba mengatasi

Covid-19 juga dipuji oleh dokter

William Leogrande, dosen Ameri-

can University di Washington DC.

Leogrande memuji totalitas tim

kesehatan Kuba dalam menanga-

ni Covid-19. Termasuk ketelatenan

tim kesehatan mendekati

masyarakat dan mendorong pe-

ningkatan kesadaran untuk men-

jaga kebersihan dan menerapkan

protokol kesehatan.

Sementara itu Deputi Menteri

Kesehatan Meksiko, Hugo Lopez-

Gatell prihatin karena ledakan ka-

sus baru masih terus terjadi. Pada

Senin (8/6) terdapat 3.484 kasus

baru Covid-19 dan 188 orang tewas.

Meksiko telah melonggarkan

lockdown meskipun berbagai wila-

yahnya masih berada di level me-

rah. Pelonggaran lockdown dilaku-

kan di 31 provinsi serta Ibukota

Mexico City. Lopez-Gatell mengata-

kan kendati pelonggaran diu-

mumkan, namun ia mengimbau

agar aktivitas non-essential tidak

serta merta dilakukan. (AP/Pra)-o
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Rumah warga di West End, New Orleans kebanji-

ran. 

NEW ORLEANS (KR) - Banjir dan tanah longsor melanda se-
jumlah negara bagian di Amerika Serikat menyusul amukan Badai
Tropis Cristobal, Senin (8/6). Permukaan air meningkat lebih dari
1,5 meter di berbagai tempat di AS.

TAK TERPENGARUH VIRUS KORONA

Piala Dunia U-20 Tetap Sesuai Jadwal
JAKARTA (KR) - Tidak terpengaruh

pandemi virus Korona yang hingga kini

masih terjadi, gelaran Piala Dunia U-20

tahun 2001 yang diselenggarakan di Indo-

nesia, tetap sesuai jadwal semula atau

tidak ada pengunduran waktu. Event se-

pakbola dunia ini akan dilangsungkan pa-

da 20 Mei hingga 12 Juni tahun depan.

Kepastian tersebut diperoleh setelah

PSSI dan FIFA menggelar rapat Selasa

(2/6) dan Jumat (5/6) melalui konferensi

video. Pertemuan ini diikuti Men‚s Tour-

nament Manager FIFA, Christian Schmol-

zer dan Head of Youth Tournament FIFA

Roberto Grassi.

“Ini merupakan rapat berkala yang

rutin kami lakukan untuk menyampai-

kan berbagai perkembangan persiapan

Piala Dunia U-20 2021,” ungkap Wakil Se-

kretaris Jenderal PSSI, Maaike Ira Pus-

pita seperti dilansir dalam situs resmi

PSSI.

Meski masih dalam masa pandemi vi-

rus Korona ini, PSSI tetap berkomunikasi

intens dengan FIFA untuk menyampai-

kan update perkembangan dan business

plan. FIFA memang mengharuskan tuan

rumah membuat laporan berkala.

“Sejauh ini, jadwalnya tidak berubah,

20 Mei sanpai 12 Juni tahun depan. Kami

melaporkan kepada FIFA terkait persiap-

an berbagai bidang jelang pelaksanaan

Piala Dunia U-20 2021, antara lain bidang

project management, communications and

media relations, finance and administra-

tion, legal, marketing and sponsorship,

travel, transportation and logistic, safety

and security, operations, competitions, ref-

eree, broadcasting media and communica-

tions dan lain-lain,” beber Ira.

Menurutnya dalam bekerja, PSSI tetap

dengan memperhatikan protokol kese-

hatan. Laporan disampaikan laporan se-

suai tenggat tiap periode yang ditetapkan

FIFA. “Kami juga mengirimkan update

dan melaporkan perkembangan situasi

terkini di Indonesia kepada FIFA. Dan

FIFA menyambut baik tentang laporan

kami, selanjutnya mereka akan terus

melakukan korespondensi dan meeting

bersama PSSI terkait persiapan Piala

Dunia,” jelas Ira.  (Jan)-d

UNTUK KU-12 DAN KU-15 

PBVSI Sleman Tunda Kejurkab 

NORMAL BARU BIDANG OLAHRAGA

Cabor Puslatda Tunggu Protokol Terbaru
YOGYA (KR) - Pelatih cabang

olahraga (cabor) yang masuk pro-

gram Pemusatan Latihan Daerah

(Puslatda) Pekan Olahraga Na-

sional (PON) KONI DIY menyam-

but baik rencana diterapkannya

skema new normal dalam kehidup-

an sehari-hari. Hanya saja, untuk

pelaksanaannya, cabor-cabor masih

tetap menunggu protokol kesehatan

terbaru dari pemerintah.

Pelatih cabor biliar program Pus-

latda PON KONI DIY, Adib Daoudy

kepada KR di Yogya, Minggu (7/6)

mengatakan, hingga saat ini pihak-

nya masih menunggu kepastian me-

ngenai penerapan skema new nor-

mal di DIY pada masa pandemi

Covid-19 ini. Meski era kehidupan

normal baru nantinya sedikit me-

mudahkan dalam proses latihan,

namun pihaknya tetap tidak mau

ambil risiko.

Mengingat hingga saat ini kepu-

tusan untuk menjalankan skema

new normal di bidang olahraga be-

lum ditetapkan, pihaknya masih te-

tap berpegang pada protokol kese-

hatan lama dalam proses latihan at-

let-atletnya. “Sementara ini masih

tetap latihan mandiri di kediaman

masing-masing dulu, sesuai dengan

protokol kesehatan yang ditetap-

kan,” jelasnya.

Jika nantinya skema kehidupan

normal baru benar-benar diterap-

kan, termasuk di bidang olahraga,

pihaknya meminta agar pihak-pi-

hak terkait bisa segera mengeluar-

kan arahan atau protokol kesehatan

terbaru untuk menjadi acuan bersa-

ma. “Kalau kami intinya mengikuti

arahan dan keputusan KONI DIY

saja. Jadi, kami menunggu SK ter-

baru dari KONI DIY dulu,” be-

bernya.

Hal senada juga diungkapkan

pelatih pencak silat Puslatda PON

DIY, Ambar Setiawan yang meng-

aku siap berlatih maksimal kembali

setelah status new normal diberla-

kukan. Hanya saja, pihaknya meng-

aku, saat ini yang menjadi kendala

dalam latihan adalah fasilitas, kare-

na pada masa tanggap darurat pan-

demi Covid-19 seperti saat ini, se-

mua fasilitas latihan ditutup.

“Nah, apakah setelah new normal

besok benar-benar diterapkan, tem-

pat fasilitas latihan kita bisa dibuka

kembali aksesnya dan kami bisa

berlatih kembali bersama-sama?

Selain itu, kendala kedua anak-

anak saat ini tidak kumpul jadi

satu, sehingga kita tidak bisa me-

mantau riwayat secara detail kese-

hatan mereka, apakah di lingkung-

an mereka aman atau tidak,” im-

buhnya.

Sementara itu pelatih atletik

Puslatda PON DIY, Ivan Budiaji me-

ngatakan pihaknya menyambut

baik jika nantinya akan diterapkan

tata kehidupan baru ini. Dengan ke-

bijakan tersebut, bisa memudahkan

atlet untuk berlatih bersama kem-

bali dan bisa lebih maksimal. Pasal-

nya, selama ini para atlet hanya bisa

berlatih dengan kondisi terbatas

karena menerapkan protokol kese-

hatan.

Program latihan dengan protokol

kesehatan selama ini memang mem-

buat atlet jadi lebih mudah jenuh

dan itu memeng membutuhkan per-

hatian khusus. 

“Ya kita dukung kalau benar akan

diterapkan skema new normal, ka-

rena selama ini latihan masih meng-

ikuti protokol,” jelasnya.        (Hit)-d

SLEMAN (KR) - Selain tak memberi-

kan izin diselenggarakannya turnamen

bolavoli terbuka di Kabupaten Sleman pa-

da 2020, Pengurus Kabupaten (Pengkab)

Persatuan Bolavoli Seluruh Indonesia (PB-

VSI) Sleman menunda kejuaraan resmi. 

Semestinya, Pengkab PBVSI Sleman

bakal menggelar kejuaraan bola voli Ka-

bupaten Sleman Kelompok Usia (KU) 12

tahun dan KU-15 tahun pada bulan Juni

ini. Namun, melihat situasi belum mem-

baik akibat pandemi Covid-19, kejuaraan

tersebut ditunda. 

Sekretaris Umum Pengkab PBVSI

Sleman, Ahmad Suryana SPd MM mene-

gaskan Kejurkab Bolavoli Sleman KU-12

dan KU-15 dijadwalkan berlangsung di

bulan Juni. Hanya saja, kejuaraan yang

diperuntukkan bagi klub-klub resmi ang-

gota PBVSI Sleman tersebut telah resmi

ditunda. 

“Karena keadaan seperti ini, sehingga

semua agenda pun pending lebih dahulu.

Kami menunggu instruksi dari pemerin-

tah untuk dapat kembali melakukan

kegiatan,” katanya. 

Suryono menambahkan selain Kejur-

kab KU-12 dan KU-15, Pengkab PBVSI

Sleman sesuai dengan instruksi KONI

Sleman tidak menyelenggarakan Pelat-

kab menyusul ditundanya Pekan Olah-

raga Daerah (Porda) DIY dari tahun 2021

ke tahun 2022. 

“Pelatkab tidak ada, sesuai dengan im-

bauan KONI Sleman. Tapi kalau pemain-

pemain yang berpeluang menjadi bagian

tim Pelatkab tetap menjalani latihan seca-

ra mandiri,” tambah Suryono.

Pihaknya berharap, pandemi Covid-19

segera berakhir, karena memberikan efek

luas tak hanya bagi ekonomi, pariwisata,

namun juga olahraga. Kabupaten Sleman

yang biasanya ramai turnamen bolavoli

terbuka dari bulan Juni hingga Desember,

tak ada kegiatan. 

“Ada klub yang sempat sudah memulai

latihan di salah satu Gedung Olahraga,

namun kami meminta untuk dihentikan

dulu. Kami mengikuti imbauan pemerin-

tah,” tegasnya. (Yud)-d

Paulo Dybala Merasa Belum Fit Bermain 
TURIN (KR) - Striker

Juventus, Paulo Dybala,

mengaku belum dalam

kondisi 100 persen fit un-

tuk pertandingan lanjutan

Liga Italia Serie A di te-

ngah pandemi Covid-19.

Dybala sempat terinfeksi

Covid-19 ketika kompetisi

Liga Italia sudah ditang-

guhkan pada 10 Maret

lalu. Namun, sekarang pe-

main berpaspor Argentina

itu sudah sembuh.

“Saya terinfeksi virus

Korona, tetapi sekarang

saya merasa jauh lebih

baik. Kondisi saya masih

belum 100 persen, tapi

saya rasa cukup bagus,” tu-

tur  Dybala, seperti dilansir

Tribal Football.

Pertandingan kompetisi

Liga Italia 2019-2020

kembali bergulir mulai 20

Juni mendatang. Sebe-

lumnya, tim-tim Serie A,

termasuk Juventus telah

berlatih secara bertahap,

dari mulai secara individu,

kelompok kecil, hingga

kelompok besar.

Mantan pemain Palermo

ini sudah ikut menjalani

sesi latihan penuh Juven-

tus jelang dilanjutkannya

kembali Liga Italia. Selain

Dybala, Blaise Matuidi dan

Daniele Rugani jadi pe-

main I Bianconeri yang

sempat positif terinfeksi

Covid-19. Jadwal padat

harus dilakoni klub-klub

Liga Italia Serie A untuk

menyelesaikan sisa musim

ini. Nyaris bakal ada per-

tandingan setiap hari da-

lam periode 20 Juni hingga

23 Juli 2020.

“Kami kembali berlatih

sekarang dan sepakbola

akan kembali, jadi kami

akan segera bisa melaku-

kan apa yang paling kami

sukai,” tutur Dybala.

Sementara, kompetisi

resmi akan dilanjutkan

kembali usai kasus virus

Korona. Meski demikian,

ada beberapa peraturan

yang dibuat untuk mence-

gah penularan virus. Per-

ubahan itu antara lain

menyangkut jam kick off

yang dipindah ke malam

hari, serta larangan me-

nonton langsung di sta-

dion. Liga Italia Serie A

akan dimulai lagi dengan

lebih dahulu memainkan

empat laga tunda. Baru ke-

mudian menggelar laga-la-

ga di pekan 27.

Juventus sejauh ini

masih berada di puncak

klasemen,   mengoleksi 63

poin, unggul satu angka

atas  Lazio.              (Ben)-d

KR-AP/Seth Wenig

PM Jacinda Ardern. 
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